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Уважаемые коллеги!

Высылаем мартовский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРЕДЛАГАЕТ ОГРАНИЧИТЬ ТОРГОВУЮ НАЦЕНКУ НА 
ПРОДУКТЫ ПЕРВОЙ НЕОБХОДИМОСТИ

 Руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в Государственной 
Думе Сергей Миронов и член 
фракции, заместитель пред-
седателя комитета ГД по во-
просам собственности Антон 
Беляков внесли законопро-
ект, который вводит ограни-
чения для торговых наценок 
на социально значимые про-
дукты питания. Согласно это-
му документу, максимально 
возможная торговая нацен-
ка на продукты первой не-
обходимости составит 15%.

Как говорится в пояснитель-
ной записке к законопроекту, 
на данный момент розничные 
наценки на продукты питания 
в Российской Федерации со-
ставляют до 100% на отдельные 
группы товаров, а в среднем – 40-
50%, тогда как в странах ЕС этот 
показатель достигает максимум 
25%. Факты необоснованного 
повышения розничных цен на 
продукты питания российскими 
торговыми сетями уже неодно-
кратно подтверждались в ходе 
проверок Федеральной анти-
монопольной службы России. 
Тем не менее, до сих пор в рос-
сийском законодательстве от-
сутствуют какие-либо правовые 
механизмы ограничения торго-
вых розничных наценок даже 
на социально значимые товары.

Пока действующая редакция 
ФЗ «Об основах государствен-
ного регулирования торговой 
деятельности в Российской 
Федерации» предусматривает 

лишь экстренные меры в виде «за-
мораживания цен» на социально 
значимые товары в случае резкого 
их роста (часть 5 статьи 8) , что не 
может служить постоянным ме-
ханизмом регулирования рынка.

Между тем, в мировой практике, 
как в странах ЕС, так и в США, 
цены на этот сегмент товаров 
находятся под жестким контро-
лем государства на протяжении 
всей цепочки реализации товара.

В частности, в Австрии, Дании, 
Норвегии действуют специальные 
законы в области ценообразова-
ния, регламентирующие установ-
ление максимальных потреби-
тельских цен на отдельные группы 
товаров. В Израиле, где сложи-
лась такая же парадоксальная си-
туация с размером торговых наце-
нок, министр сельского хозяйства 
предложил обязать предпринима-
телей рядом с ценой товара ука-
зывать его закупочную стоимость.

Более того, в Российской Фе-
дерации уже сейчас в ряде реги-
онов практикуется ограничение 
торговых наценок на отдельные 
группы товаров. К примеру, в но-
ябре 2012 года после значитель-
ного повышения стоимости хле-
ба руководством республики 
Северная Осетия было принято 
решение об установлении пре-
дельной торговой наценки в раз-
мере 10% при продаже данного 
товара в розничной торговле.

Как отмечают авторы законо-
проекта, особенную актуальность 
проблема сдерживания розничных 
цен на продукты питания путем 
ограничения торговых наценок 

обретает в кризисные периоды, 
когда наравне с объективными 
экономическими факторами на 
процесс ценообразования на 
рынке потребительских товаров 
влияют и спекулятивные мо-
менты. В качестве примера по-
добной ситуации они приводят 
гибель почти трети урожая зер-
новых в России вследствие ано-
мальной жары летом 2010 года. 
Имевший место в указанном 
году во всех регионах России 
рост цен на муку, хлеб, крупы 
и молочную продукцию нагляд-
но продемонстрировал неиз-
бежность проявления также и 
спекулятивного фактора в виде 
наценок со стороны как произ-
водителей, так и ритейлеров.

По мнению Антона Белякова, 
такая ситуация нередко обуслов-
лена, в частности, существую-
щим в ряде регионов диктатом 
торговых сетей: «Продукто-
вый рынок с каждым годом всё 
больше захватывается торговы-
ми сетями, которые начинают 
контролировать значительную 
часть продаж. Маленькие мага-
зины ликвидируются, и торго-
вые сети получают возможность 
устанавливать те торговые на-
ценки, какие им заблагорассу-
дится. В настоящее время един-
ственным способом наведения 
порядка с бесконтрольностью 
розничных цен являются про-
верки Федеральной антимоно-
польной службы (ФАС). Но 
этого механизма, безусловно, 
не хватает, поскольку подобных 
прецедентов слишком много».



ИНТЕРВЬЮ СЕРГЕЯ МИРОНОВА ГАЗЕТЕ «АРГУМЕНТЫ И ФАКТЫ»

Про отношения с оппозицией
«АиФ.ru»: – Последние недели 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
постоянно находится в центре 
конфликтов…
Сергей Миронов: – Для поли-
тика любое сообщение, кроме 
некролога – пиар. Если бы пар-
тия действительно представля-
ла собой зеро, как многие любят 
сейчас писать, этого не было 
бы. Все эти якобы «скандалы» 
означают одно: партия сильна, 
значима и представляет угрозу 
для «Единой России».

«АиФ.ru»: – Именно угрозу?
Сергей Миронов: – Конечно! 
Все же помнят лето 2011-го. 
Тогда все до единого – полито-
логи, ФОМ, ВЦИОМ – говори-
ли, что партия не преодолеет 
даже 7-процентный барьер. А 
мы заняли третье место.

Я ещё хочу обратить внима-
ние: мы – самая молодая парла-
ментская партия. Естественно, 
идёт процесс роста, притирки. 
Взять ту же ситуацию с Гудко-
выми…

«АиФ.ru»: – Да. Почему было 
принято такое жёсткое реше-
ние?
Сергей Миронов: – Партия 
сильна командой. И вдруг 
появляются яркие люди, 
которые, как кошки, ко-
торые ходят сами по себе. 
Возьмите подшивку ин-
тервью Дмитрия Гудкова 
и Геннадия Гудкова за по-
следний год. Вы там редко 
увидите слова «Справед-
ливая Россия». Когда они 
занялись политической 
работой в Координацион-
ном совете, мы сказали: 
«Коллеги, определитесь, 
где вы».

«АиФ.ru»: – Но СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ с самого нача-
ла «белоленточного» движения 
была с протестующими. Вы сами 
выступали на митинге в Санкт-
Петербурге…
Сергей Миронов: – Да! С движе-
нием, с людьми. Я до сих пор го-
ворю: людей, которые вышли на 
Болотную и Сахарова, я уважаю. 
А Координационный совет – не 
уважаю. Болтуны! Ведь их же Пу-
тин переиграл, а они не могут в 
этом признаться себе.

«АиФ.ru»: – Так Путин и вас, по-
лучается, переиграл.
Сергей Миронов: – По поводу 
того, кого он переиграл – у него 
спрашивайте. Я вижу то, что по 
факту получается. Они увлеклись 
созданием некоего «органа». 
Знаете, для чего они это делали? 
Чтобы договориться с Путиным. 
И знаете, что Путин им ответит? 
Ребята, за меня проголосовали 
несколько десятков миллионов 
человек, а за вас сколько-то тысяч 
в Интернете. До свидания!

Какой содержательный посыл 
есть от Координационного со-
вета, который был бы воспринят 
большинством людей? Большин-
ство волнуют житейские пробле-
мы, а в КС варятся в своём котле 

и считают, что они – истина в 
последней инстанции. Истина 
находится за Садовым кольцом, 
далеко за Садовым кольцом.

«АиФ.ru»: – А что будет с про-
тестным электоратом? Может 
быть, они разочаровались в Ко-
ординационном совете, но сами 
эти люди и их настроения оста-
лись.
Сергей Миронов: – Если у лю-
дей возникнет необходимость 
чётко заявить свою позицию 
по поводу реальных социаль-
но-экономических вопросов, 
мы сами готовы вывести их на 
улицу.

Про Гудковых
«АиФ.ru»: – Возвращаясь к 
ситуации вокруг Гудковых. Вы 
обещали, что исключите их 
только из руководящих органов, 
а не из партии.
Сергей Миронов: – Что значит 
«кому-то обещали»? Я всегда 
говорю: у нас коллегиальный 
орган – Бюро. Бюро приняло вот 
такое решение. Прямо скажем, 
нам известно намного больше, 
чем обсуждается в публичной 
плоскости. Геннадий Гудков 
давным-давно определился, что 
его дорога не с нами. Он хотел 
использовать СПРАВЕДЛИ-



ВУЮ РОССИЮ, для Дмитрия 
мы тоже были трамплином.

Сейчас говорят: вот вы таких 
людей ярких исключаете. Ну, 
давайте начнём от печки. На 
выборах в декабре 2011 года 
партия набрала 13,24 %. Зна-
ете, сколько Геннадий Гудков 
набрал в своих округах? 7,2 %. 
Он еле-еле переполз проходной 
барьер! А Дима вообще не пере-
полз. Это к вопросу о личном 
вкладе.

Хотите мой прогноз? Полити-
ческая карьера и того, и другого 
кончится очень скоро. Они в ни-
куда уйдут, в маргинальность.

«АиФ.ru»: – Комиссия по эти-
ке уже рекомендовала Дмитрию 
Гудкову сложить свой мандат…
Сергей Миронов: – Я не вижу 
основания для того, чтобы ли-
шать его мандата. Другое дело, 
здесь уже заходит речь о чело-
веческих качествах. Парень, 
ты прошёл, благодаря партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Партия тебя исключила. Я бы 
сложил мандат и ушёл.

Формально же оснований для 
исключения нет, а порицание 
ему есть за что вынести.

«АиФ.ru»: – Вы о поездке в 
Америку?
Сергей Миронов: – Да. Я-то 
узнал о том, что он в Амери-
ке, из газет. Он билет купил 11 
февраля, а уехал в начале марта. 
Он руководителю фракции мог 
сказать: «Сергей Михайлович, я 
собираюсь в Америку»?

«АиФ.ru»: – Вас это обидело?
Сергей Миронов: – Обижа-
ются в межсемейных спорах, а 
не в политике. Неужели вы не 
понимаете? Да ему плевать во-
обще на всё. «Я – великий Дима 
Гудков, что я тут буду у кого-то 
совета спрашивать» – вот его 
отношение.

«АиФ.ru»: – Но сейчас Гудкова 
осуждают не за то, что поехал в 
Америку, не предупредив вас, а 
за то, что просил помощи у аме-
риканских властей в борьбе с 
коррупцией.
Сергей Миронов: – Либо наи-
вный, либо дурак. У кого помо-
щи просить? Ну, что смеяться-
то? Когда люди из команды 
Ельцина разворовали полстра-
ны, что, Америка не знала? Где 
эта помощь была?

Другими путями нужно власть 
менять. Нужно ликвидировать 
монополию «Единой России». 
Сегодня это – зло, которое ме-
шает поступательному разви-
тию России.

 Про «Единую Россию» и «со-
впадение» позиций

 «АиФ.ru»: – Вы хотите сказать, 
что не сотрудничаете с «Единой 
Россией»?
Сергей Миронов: – Нет, конеч-
но.

«АиФ.ru»: – Но были законы, 
за которые вы голосовали со-
вместно: начиная от законопро-
екта об отмене губернаторских 
выборов и заканчивая «анти-
магнитским актом».
Сергей Миронов: – Когда были 
выборы в дагестанский парла-
мент, мы видели, как приехали 
боевики с автоматами, штурмом 
взяли избирательный участок 
и выкинули наблюдателей. И 
это только региональные пар-
ламентские выборы. А теперь 
представьте, что так будут из-
бирать президента республики. 
Война гражданская!

Совершенно очевидно, что для 
них надо делать исключение. 
Но, когда я подал поправку, ко-
торая делала бы отмену прямых 
выборов возможной только для 
республик, «Единая Россия» её 
не приняла. Теперь мы не под-
держиваем этот законопроект.

«АиФ.ru»: – В случае с «анти-
магнитским законом» у вас тоже 
совпадали позиции?
Сергей Миронов: – Совпада-
ли. Когда была ратификация 
соглашения об усыновлении 
американцами российских де-
тей, я голосовал «против». Я не 
хочу, чтобы наши дети уезжали 
и становились американцами. 
Я хочу, чтобы они оставались 
гражданами России.

Про отношения с Кремлём

«АиФ.ru»: – На минувшей не-
деле сообщалось, что админи-
страция президента предложила 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
сформировать кадровый резерв 
для управления регионами.
Сергей Миронов: – 15 депу-
татов во главе с Николаем Ле-
вичевым ходили на встречу к 
Володину. Он проводит такие 
встречи со всеми парламент-
скими партиями. На фоне того, 
что президент выбрал нашего 
коллегу Ильковского в качестве 
и. о. главы Забайкальского края, 
Володин отметил, что можно 
и нужно использовать кадро-
вый потенциал всех партий. Он 
предложил нам вместе подумать 
и подобрать перспективные ка-
дры.

«АиФ.ru»: – Сергей Михайло-
вич, в этом есть некий диссо-
нанс. Володин предложил вам 
сформировать кадровый ре-
зерв для власти. Да, он вышел 
из «Единой России», но он всё 
равно ассоциируется с этой пар-
тией.
Сергей Миронов: – Мне ка-
жется, через несколько лет мы 
даже вспоминать не будем такое 
название, как «Единая Россия». 
Её просто не будет. Другое дело, 
что будет реинкарнация – На-
родный фронт или ещё какая-то 
партия. И Володин как раз боль-



ше ассоциируется именно с На-
родным фронтом. Чиновникам 
в любом случае нужна партия, 
на которую они могут опирать-
ся.

«АиФ.ru»: – Вы готовы стать 
такой опорой для власти или 
чиновников?
Сергей Миронов: – Мы готовы 
стать опорой для граждан Рос-
сии, а не для власти. Отвечая 
на ваш вопрос: да, мы готовы 
брать власть. Мы готовы быть 
правящей партией, мы готовы 
нести ответственность за курс 
страны.

«АиФ.ru»: – Вы уже в некото-
ром смысле становитесь такой 
опорой. Политологи констати-
руют, что партия стала более 
лояльной Кремлю. Связывают 
это с увеличением финансиро-
вания из госбюджета…
Сергей Миронов: – Полная 
ерунда! Ни о какой лояльности 
речи не идёт. Мы власть крити-
куем. Мы продолжаем их кри-
тиковать. Но если что-то пред-
лагается дельное, мы никогда 
не будем действовать по прин-
ципу «Баба Яга против».

«АиФ.ru»: – У вас вообще есть 
договорённости с Кремлём? Вы 
согласуете свои шаги?
Сергей Миронов: – Никаких 
договорённостей нет и быть не 
может. Нам никто не советует, а 
уж тем более не командует и не 
рекомендует, кого исключать и 
какой позиции держаться.

Да, мы встречаемся, ведём 
консультации, но это абсолют-
но нормально. Таким образом 
мы доносим наши идеи и пред-
ложения до Кремля.

Сейчас, например, нас не 
устраивает новый порядок из-
брания депутатов Госдумы, 
предложенный Владимиром 
Путиным. С какого перепу-
гу партии, которые собрались 

буквально вчера, и мы, дважды 
ставшие парламентской партией, 
будем находиться в одинаковых 
стартовых условиях?

Я хочу предложить очень про-
стую вещь. Если за эти три года 
новые партии хотя бы в 5 регио-
нах проведут депутатов в регио-
нальные заксобрания – пусть даже 
по одному, они получают право 
без сбора подписей участвовать 
в думской кампании. А если у 
них зеро – пожалуйста, собирай-
те подписи. Зачем нам иметь вот 
такую вот простыню ничтожных 
наименований, за которые будет 
отдано 0,0 % голосов?

Вот, например, эфирное время. 
Давайте делить пополам: поло-
вина эфирного времени – между 
парламентскими партиями, а вто-
рая половина – на всех осталь-
ных. Если у нас на выборах бу-
дет 60 или 100 партий, и каждая, 
включая парламентские, получит 
равную долю времени, включая 
«партию вреда», «пиратскую» и 
другие дурацкие партии, мы со 
своей программой, за которую 
уже дважды голосовали миллио-
ны, не сможем донести свою по-
зицию до избирателей.

«АиФ.ru»: – Но для того, чтобы 
доносить идеи, у вас в течение 
всего созыва была парламентская 
трибуна.
Сергей Миронов: – Это разные 
вещи. Мы парламентскую три-
буну получили благодаря тому, 
что миллионы людей за нас про-
голосовали. И эти миллионы лю-
дей нужно уважать. Нужно, что-
бы парламентская партия имела 
преференции, которые получены 
только благодаря выборам.

Про скандалы вокруг Госдумы
«АиФ.ru»: – А ваша партия на 
выборы пойдёт? Как вы видите 
своё политическое будущее в кон-
тексте выборов 2016 года?
Сергей Миронов: – На следую-
щих выборах мы будем побеж-

дать. Я абсолютно убеждён, что 
наш электорат, левый по убеж-
дениям, за коммунистов будет 
голосовать всё меньше, а за нас 
– всё больше.

Пока все орут, мы каждый 
день работаем над тем, чтобы 
закрыть участковые комиссии 
нашими представителями. Так, 
мы сегодня закладываем фунда-
мент побед в 2016 году.

Вы слышали, Нарышкин на 
заседании Думы сказал: ника-
ких досрочных выборов не бу-
дет. Наверняка он поставил этот 
вопрос на Совете безопасности 
в присутствии президента и ус-
лышал, что никаких перевыбо-
ров не будет.

«АиФ.ru»: – Может быть, раз-
говоры о роспуске Думы – след-
ствие того, что вокруг предста-
вителей этого созыва постоянно 
возникают коррупционные скан-
далы?
Сергей Миронов: – Само по 
себе иметь недвижимость за ру-
бежом не зазорно. Есть депута-
ты, которые раньше занимались 
бизнесом. Конечно, у них много 
чего есть. Если они это задекла-
рировали, к ним претензий быть 
не может. А если депутат – быв-
ший чиновник и имеет особняк 
на Лазурном берегу за несколь-
ко миллионов, то возникают во-
просы: либо украл, либо взятки 
брал.

В целом то, что сейчас про-
исходит, я считаю позитивным. 
Вспомните, три года назад во-
обще была тишина.

«АиФ.ru»: – Да, почему сейчас 
разоблачения внезапно стали 
множиться, как грибы после до-
ждя?
Сергей Миронов: – Почему же 
внезапно? Президент России 
сказал в своём послании Феде-
ральному собранию, что он бу-
дет контролировать этот вопрос.



ПРОЕКТ ЗАКОНА О ЗАПРЕТЕ СЛАБОАЛКОГОЛЬНЫХ «ЭНЕРГЕТИКОВ» С КОФЕИНОМ 
ПОСТУПИЛ В ГОСДУМУ

колай Левичев (председатель 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, вице-спикер Гос-
думы), Оганес Оганян (пер-
вый замруководителя фракции 
«Справедливая Россия»), Елена 
Мизулина (глава думского коми-
тета по вопросам семьи, женщин 
и детей), ее зам Ольга Епифанова.

«Учитывая, что содержание ко-
феина в тонизирующих напитках 
обычно составляет верхний до-
пустимый суточный уровень по-
требления (от 150 до 320 мг/л), 
при допустимом его потреблении 
150 мг в сутки, и то, что выпуск 
тонизирующих напитков произ-
водится в упаковках объемом от 
250 мл до 500 мл, не исключает-
ся возможность употребления то-
низирующего напитка молодым 
человеком более одной упаков-
ки в день. Это может привести 
к негативному влиянию на здо-

ровье детей, подростков, бере-
менных и кормящих женщин, 
лиц, страдающих хронически-
ми заболеваниями нервной, 
сердечно-сосудистой систем, 
гипертонической болезнью и 
другими заболеваниями», - гово-
рится в пояснительной записке.

Как отмечают авторы законо-
проекта, анализ рынка слабо-
алкогольных энергетических 
(тонизирующих) напитков по-
казывает, что изначально дан-
ный продукт ориентирован 
на молодежную аудиторию.

По словам Левичева, фрукто-
вые вкусы и газирование маски-
руют алкоголь и «формируют 
у подростка стереотип: якобы 
слабоалкогольный энергети-
ческий напиток практически 
ничем не отличается от обыч-
ных газированных неалкоголь-
ных энергетических напитков».

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ВНЕСЛА В ГОСДУМУ ЗАКОНОПРОЕКТ О КВОТИРОВАНИИИ 
РАБОЧХ МЕСТ ДЛЯ ВЫПУСКНИКОВ

 Сергей Миронов  со-
вместно с коллегами   внесли 
в Государственную Думу за-
конопроект №240379-6 о кво-
тировании рабочих мест для 
выпускников профессиональ-
ных образовательных орга-
низаций и образовательных 
организаций высшего образо-
вания.

Данный законопроект направ-
лен на решение крупной госу-
дарственной проблемы, связан-
ной с трудоустройством нашей 
российской молодежи.

Так статьей 1 законопроекта 
вносятся изменения в статьи 
5, 7.1-1, 13 и 25 Закона РФ «О 
занятости населения в Россий-
ской Федерации», которыми в 
том числе вводятся следующие 
положения: 

– к государственной политике 

производится в сторону умень-
шения до целого значения.

Статьей 2 законопроекта уста-
навливается ответственность 
работодателей за нарушение 
прав выпускников государ-
ственных профессиональных 
образовательных организаций 
и образовательных организа-
ций высшего образования в 
области трудоустройства и за-
нятости по квотам. С этой це-
лью статья 5.42 Кодекса РФ 
об административных право-
нарушениях дополняется ча-
стью 3, устанавливающей, что 
в случае отказа работодателя в 
приеме на работу вышеуказан-
ных выпускников в пределах 
установленной квоты, влечет 
наложение административного 
штрафа на должностных лиц. 

в области содействия занятости 
населению отнесено осуществле-
ние мероприятий, направленных 
на содействие занятости граждан 
из числа выпускников государ-
ственных профессиональных об-
разовательных организаций и го-
сударственных образовательных 
организаций высшего образова-
ния, обучавшихся по очной фор-
ме обучения за счет бюджетных 
ассигнований и ищущих работу 
впервые до истечения первого 
года после окончания обучения

– определена квота для при-
ема на работу для организаций, 
среднесписочная численность 
работников которых за месяц со-
ставляет от 100 и более человек, в 
размере не менее одного процента 
от среднесписочной численности 
работников за месяц. При расчете 
размера квоты округление числа 

 Группа депутатов от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ совместно с коллегами 
из других партий внесли в 
Госдуму законопроект, за-
прещающий производство и 
продажу слабоалкогольных 
энергетических напитков.

«Учитывая негативное воз-
действие на здоровье мо-
лодежи, которая и являет-
ся основным потребителем 
данной продукции, счита-
ем необходимым запретить 
производство и продажу слабо-
алкогольных энергетических 
(тонизирующих) напитков, в 
состав которых входит алко-
голь (от 1,2 до 12%) и кофе-
ин», - говорится в пояснитель-
ной записке к законопроекту.

От Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ с этой ини-
циативой выступили: Ни-



СЕРГЕЙ МИРОНОВ ОБ УРОКАХ БАНКОВСКОГО КРИЗИСА НА КИПРЕ:

– Реакция российских властей и 
бизнеса на банковский кризис, 
в который погрузился Кипр, на-
глядно показала, чего стоят все 

декларации о деофшоризации 
российской экономики. Если 
бы за декларациями следова-
ли реальные дела, о финансо-
вых неприятностях маленько-
го островного государства мы 
узнали бы в лучшем случае из 
новостной хроники. Узнали 
бы, посочувствовали и забы-
ли. Но, увы. События на Кипре 
стали чуть ли не главной темой 
российской политики и СМИ.

Когда такое было? Когда мы 
столь откровенно демонстри-
ровали, что Россия находится в 
такой позорной зависимости от 
финансовой состоятельности 

совсем небольшого государства. 
Вам не обидно? Мне очень обидно!

Вот она – офшорная ловуш-
ка во всей красе. Вот он – та-

кой соблазнительный внеш-
не сыр, оказавшийся вдруг 
приманкой в мышеловке.

Винить сейчас во всем кипр-
ские власти и банки, по мень-
шей мере, неразумно и безот-
ветственно. Киприоты были, 
конечно, рады российским день-
гам. Но и их они не спасли, и для 
России создали головную боль.

А чтобы эта боль не стала 
хронической, не о Кипре сей-
час надо думать, а о том, как 
сделать так, чтобы российские 
деньги работали в российской 
экономике, а не использова-
лись в качестве разменной мо-
неты при решении экономи-
ческих проблем других стран

Вот главный урок кипрско-
го кризиса для нашей страны.

ОГАНЕС ОГАНЯН О РАВНОЗНАЧНОСТИ ЖЕНЩИН И МУЖЧИН В ПОЛИТИЧЕСКОЙ 
БОРЬБЕ:

 - Думаю, не стоит делать какие-
то особые скидки женщинам-по-
литикам. Если пошла в полити-
ку, значит должна играть по тем 
правилам, которые действуют в 
соответствующем политическом 
поле в это время и в этой стране. 
Политическая борьба с ее слож-
ностями, приемами не должна 
подстраиваться под то обстоя-
тельство, что в ней участвуют 
женщины. Когда мы идем на вы-
боры, мы же не делаем никаких 
послаблений для женщин-кан-

дидатов: они наравне 
со всеми участвуют во 
встречах с избирате-
лями, в предвыборных 
дебатах. То же самое 
касается и депутатской 
деятельности, парла-
ментских дискуссий. 
Идя в политику, нужно 
быть готовым к тому, 
что определенная часть 
общества всегда будет 
настроена к тебе не 

просто критически, но возможно 
даже и резко отрицательно. Да и 
сами женщины, серьезно и про-
фессионально занимающиеся 
политикой, вряд ли нуждаются в 
неких особых условиях, которые 
будут только ослаблять уверен-
ность в своих силах и ущемлять 
чувство собственного достоин-
ства.

Другое дело, что существуют 
какие-то моральные вещи, нрав-
ственные нормы, переступать 
через которые недопустимо ни в 

отношении женщин, ни в отно-
шении мужчин. Я вот сейчас пе-
речитываю эту статью в «МК», 
чтобы понять, переступил ли ее 
автор соответствующую черту. 
На мой взгляд, говорить об этом 
можно с большой натяжкой. В 
реакции на статью того же Ан-
дрея Исаева, пожалуй, больше 
патетики, чем реального стрем-
ления защитить женщин-кол-
лег по партии. Конечно, есть в 
этой публикации моменты, где 
можно было бы употребить бо-
лее мягкие оценки. Сам бы я не 
позволил себе подобных выска-
зываний, но журналисты - та-
кой народ, что думают прежде 
всего о читательском интере-
се, о том, какой общественный 
резонанс вызовет их материал. 
А «Московский комсомолец», 
как известно, особенно активно 
борется за широкую читатель-
скую аудиторию, увеличение 
своего тиража.



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРЕДАЛАГАЕТ ВЕРНУТЬ В УГОЛОВНЫЙ КОДЕКС  
КОНФИСКАЦИЮ ИМУЩЕСТВА

 Руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Сергей Миронов 
совместно с Николаем Ле-
вичевым, Оганесом Оганя-
ном, Михаилом Емельяно-
вым внесли на рассмотрение 
Парламента законопроект, 
предлагающий вернуть в уго-
ловное законодательство кон-
фискацию имущества у лиц, 
признанных виновными в по-
лучении взятки.

Проектом Федерального За-
кона «О внесении изменений в 
Уголовный кодекс Российской 
Федерации и Федеральный За-
кон «Об исполнительном про-
изводстве» предлагается до-
полнить Уголовный кодекс 
Российской Федерации статьей 
51.1 «Конфискация имуще-
ства». Такая санкция предусма-
тривается в случаях, указанных 
в статье 290 Особенной части 
Кодекса «Получение взятки».

Восстановление данного вида 
наказания полностью соот-
ветствует принципам между-
народного права и должно 
рассматриваться шире, чем 
предусмотренная в пункте 4 
части 3 статьи 81Уголовно-про-
цессуального кодекса Россий-
ской Федерации возможность 
обращения в доход государства 
признанного вещественным до-
казательством имущества, денег 
и иных ценностей, полученных 
в результате преступных дей-
ствий либо нажитых преступ-
ным путем.

Согласно Конвенции ООН 
против транснациональной ор-
ганизованной преступности 15 
ноября 2000 года и Конвенции 
об отмывании, выявлении, изъ-
ятии и конфискации доходов 
от преступной деятельности 
от 8 ноября 1990 года, ратифи-
цированных Российской Феде-

рацией, конфискации подлежит 
имущество, деньги и иные ценно-
сти, полученные в результате пре-
ступных действий либо нажитые 
преступным путем, в том числе 
преобразованные в правомерного 
вида имущество, а равно прибыль, 
извлеченная из этого имущества, 
и имущество осужденного, сто-
имость которого соответствует 
стоимости такого имущества, при 
невозможности его обращения 
в доход государства в случае его 
утраты или израсходования.

Также законопроектом вносятся 
изменения в Федеральный Закон 
«Об исполнительном производ-
стве» в части определения иму-
щества, которое не подлежит кон-
фискации.

Комментарий Заместителя 
Председателя Государствен-
ной Думы, Председателя партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Николая Левичева:
– Конфискация как вид наказания 
была исключена из Уголовного 
кодекса в 2003 году. Тогда это ре-
шение вызвало широкую критику 
ученых-правоведов, справедливо 
указывающих на то, что эта санк-
ция является крайне эффективной 
мерой для борьбы с коррупцией 
и используется в уголовном за-
конодательстве большинства раз-
витых государств. Конфискация 
вновь появилась в УК РФ в 2006 
году, но уже не в качестве санк-
ции, а в качестве «иной меры 
уголовно-правового характера». 
Разница существенная: в насто-
ящее время она может быть при-
менена лишь к имуществу, неза-
конное происхождение которого 
доказано. Допустим, чиновника 
ловят на взятке, эти деньги могут 
конфисковать. Однако всем по-
нятно, что это очень специфиче-
ское преступление, взяточников 
чаще всего разоблачают далеко 
не сразу. В результате человек вы-

ходит из тюрьмы и продолжает 
пользоваться тем, что нажил 
незаконным путем. Это явно 
противоречит закрепленному 
в уголовном законодательстве 
принципу справедливости.

Помимо этого, в настоящее 
время назначение конфискации 
зависит от усмотрения суда – и 
практика говорит о том, что та-
кие случаи, к сожалению, про-
исходят достаточно редко.

Для более эффективной борь-
бы с коррупцией мы предлага-
ем вернуть конфискацию в ка-
честве санкции. Это означает 
расширение толкования этого 
понятия («Конфискация иму-
щества есть принудительное 
безвозмездное изъятие и обра-
щение в собственность государ-
ства всего или части имущества, 
являющегося собственностью 
осужденного на основании об-
винительного приговора суда»). 
Другими словами, если чинов-
ник-взяточник живет в шикар-
ной квартире в центре Москвы, 
происхождение которой непо-
нятно, но попался на малень-
кой мзде в 100 тыс. рублей, 
суд будет иметь полномочия 
конфисковать и квартиру. При-
чем мы предлагаем исключить 
возможность суда не назначать 
эту санкцию, если факт взятки 
доказан – никакого усмотрения 
здесь быть не должно.

По нашему мнению, восста-
новление конфискации имуще-
ства в системе мер уголовного 
наказания позволит более эф-
фективно бороться с преступле-
ниями коррупционного харак-
тера. 



РАБОЧИЙ ВИЗИТ ОГАНЕСА ОГАНЯНА В ПЕРМЬ

РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

 Оганес Оганян во время 
своего визита в Пермь встре-
тился с партактивом Ленин-
ского и Свердловского мест-
ных отделений. На встречах 
первый заместитель руководи-
теля фракции «Справедливая 
Россия» из первых уст сообщил 
о внутриполитической ситуа-
ции на федеральном уровне, а 
члены Партии задали волную-
щие их вопросы.

Встречи в Свердловском и Ле-
нинском местных отделениях 
прошли в дружественной и ком-
фортной атмосфере. После всту-
пительного слова Оганес Оганян 
перешел к разговору о Геннадии 
и Дмитрии Гудковых. Председа-
тель Совета регионального отде-
ления разделил лишение Генна-
дия Гудкова мандата депутата и 
исключение Гудковых из Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
В первом случае Оганес Оганян 
назвал это политической распра-
вой со стороны партии власти. 
Что касается исключения Гудко-
вых из Партии, то здесь речь за-
шла о поездке Гудкова младшего 
в США. Оганес Оганян выска-
зался категорично на этот счет, 
призывая членов Партии согла-
ситься с тем, что ненормально 
узнавать о поездке своего колле-
ги в Америку из средств массо-
вой информации, а не лично от 
него самого. Ведь неоспоримым 
стал тот факт, что Дмитрий Гуд-
ков просил у американцев помо-
щи в борьбе с партией власти, в 
том числе и финансовой. А лю-
бому здравомыслящему челове-
ку понятно, к чему может приве-
сти такие финансовые вливания 
США.

Вторым проблемным момен-
том стал вопрос о взаимоотноше-
ниях регионального отделения 
Партии и фракции «Справедли-

вая Россия» в Законодательном 
Собрании Пермского края. В на-
стоящее время конструктивный 
диалог не налажен. Оганес Ога-
нян совместно с членами Совета 
регионального отделения подня-
ли этот вопрос, и сейчас он нахо-
дится в стадии активного обсуж-
дения.

В Свердловском районе пер-
вой в диалог вступила Жанетта 
Сергеевна Худякова с вопросом о 
пенсиях. Из ее слов выяснилось, 
что пенсии выдают пенсионерам 
с 8 по 16 число каждого месяца, 
хотя во всех остальных регионах 
пенсии получают в первых числах 
каждого месяца. Оганес Армена-
кович пообещал разобраться в 
сложившейся ситуации. Пенсион-
ный вопрос касался большинства 
собравшихся, он нашел живой от-
клик. Вдогонку к нему прозвучал 
вопрос о том, почему к пенсиям 
не насчитывается уральский ко-
эффициент. Решение этого во-
проса также в перспективе депу-
татской работы Оганеса Оганяна. 
Отдельно были затронуты вопро-
сы ветхого жилья и оплаты ком-
мунальных услуг. В этом случае 
однозначного решения проблемы 
нет, но работа в этом направлении 
будет, безусловно, вестись.

В Ленинском районе открыл 
беседу Геннадий Алексеевич Но-

сов. Его интересовали вопро-
сы будущего развития Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
«Сверхзадача Партии при дол-
госрочной перспективе – это 
завоевание власти с тем, чтобы 
реализовать программные по-
ложения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ», - отме-
тил Оганес Оганян. Вопросы 
развития Партии неразрывно 
связаны с привлечением моло-
дежи в партийные ряды. Соот-
ветственно был затронут и этот 
вопрос. К обсуждению подклю-
чились активисты молодежного 
движения «За Здоровое и Спра-
ведливое Будущее» при Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Без внимания не остался и во-
прос, касающийся прошедших 
и предстоящих выборов. Яр-
ким примером пассивности из-
бирателей послужили недавние 
довыборы в Гордуму с очень 
низкой явкой, которая не превы-
сили 14%. 

В целом, и Оганес Оганян, 
и собравшиеся партийные ак-
тивисты позитивно оценили 
проведенные встречи. На них 
удалось найти ответы на давно 
назревшие вопросы, обсудить 
актуальные новости и воспол-
нить имеющийся недостаток 
общения с обеих сторон. 



СЕРДЕЧНО ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С УДИВИТЕЛЬНО ПРЕКРАСНЫМ И НЕЖНЫМ ВЕСЕННИМ 
ДНЕМ 8 МАРТА!

НЕОБХОДИМ НОВЫЙ ФОРМАТ РАБОТЫ С КОЛЛЕГАМИ ИЗ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ»

  В этот день мы 
вас благодарим за умение 
преодолевать трудности, 
ставить себе цели и до-
стигать их. Мы восхища-
емся Вашей отзывчиво-
стью, решительностью, 
мудростью и, конечно же, 
красотой.
Желаем Вам и Вашим 
близким большого сча-
стья, теплого семейного 
уюта, крепкого здоровья, 
завидного благополучия!

 21 марта Оганес Ога-
нян собрал членов Совета ре-
гионального отделения с тем, 
чтобы обсудить ситуацию, 
которая сложилась у регио-
нального отделения и фрак-
ции «Справедливая Россия» 
в Законодательном Собрании 
Пермского края. 

На сегодняшний день трудно 
поспорить с фактом того, что 
совместная работа фракции и 
регионального отделения фак-
тически сведена к нулю. На-
помним, что Партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  в 
Законодательном собрании вто-
рого созыва с 2011 года пред-
ставляют Алексей Луканин, Ан-
дрей Марков, Лилия Ширяева, 
Владимир Алистратов, Дарья 
Эйсфельд. Избиратели отлич-
но помнят, что все эти депута-
ты, будучи кандидатами, несли 

флаги Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, выкрикивали лозунги 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, поддерживали программ-
ные положения Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Но после 
успешного прохождения в ряды 
депутатов Заксобрания отказа-
лись от вступления в члены вы-
двинувшей их Партии. 

Однако, по словам председате-
ля Совета Оганеса Оганяна, мы 
должны оставить за рамками пар-
тийной работы личные отноше-
ния и выстроить конструктивный 
диалог с депутатами фракции. 
На ближайшее время планиру-
ется назначить отчет депутатов 
Заксобрания о ходе выполнения 
обещаний, данных в период изби-
рательной кампании, и принятии 
законов. Несмотря на внутрен-
ние противоречия, с депутатов не 
снимается ответственность и за  

«10 Справедливых Законов для 
Пермского края». Помимо это-
го, было предложено закрепить 
каждого из пяти наших депута-
тов за конкретной территорией 
Пермского края с тем, чтобы 
избиратели могли с ними встре-
чаться и находить ответы на 
волнующие вопросы. Причем 
общение депутатов и избирате-
лей должно проходить регуляр-
но, а не только в агитационный 
период.

Оганес Оганян: «Рубикон раз-
рыва взаимоотношений еще не 
пройден. Выстроить схему со-
вместной работы представляет-
ся возможным. Самое главное 
для Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – это реализация 
предвыборной программы, ко-
торая позволит улучшить и по-
высить благосостояние жите-
лей Пермского края.

Желаем обрести покой в душе, не волноваться по мелочам и жить с улыбкой каждый день! И самое 
главное - любите! Если Вы будете нести любовь в своем сердце, то сделаете мир намного лучше! 

Депутат Государственной Думы Российской Федерации
Первый заместитель руководителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

Председатель Совета Регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Пермском крае

Оганес ОГАНЯН



ВОЛЕЙБОЛЬНЫЕ БАТАЛИИ СРЕДИ ШКОЛЬНИКОВ В ОКТЯБРЬСКОМ РАЙОНЕ

ЛЫЖНЫЕ ТРАДИЦИИ ОХАНСКОГО РАЙОНА

 В Октябрьском районе 
стало уже традицией ежегодно 
проводить «Районный кубок 
атамана и партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» по волей-
болу среди общеобразователь-
ных школ. Соревнования уже 
третий год подряд проходят в 
Октябрьской средней школе 
№2.

В школьном спортивном зале 
3 марта пришли побороться за 
районный кубок 11 команд. Во-
лейболистов среди юношей и 
девушек в соревнованиях ока-
залось примерно поровну. За 
команды пришли болеть друзья 
и одноклассники школьников, а 
помогать советами - тренеры.

Соревнования, инициатором 
которых уже третий год вы-
ступает председатель местного 
отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Октябрь-
ском районе Загвоздкин Виктор 
Иванович, находят всеобщую 
поддержку у тренеров волей-

больных команд, 
директоров школ, 
родителей школь-
ников. Директор 
Октябрьской шко-
лы №2 Алексеев 
Дмитрий Валерье-
вич, который еже-
годно предостав-
ляет спортивный 
зал для проведения 
состязаний по во-
лейболу, высоко 
оценивает идею 
Виктора Загвозд-
кина. «Это от-
личное начина-
ние превратилось 
в замечательную 
традицию для Ок-
тябрьского райо-
на. У детей появи-
лась возможность 
реализовать свои 
возможности и провести время с 
пользой для здоровья, а не сидя 
все свободное время у компью-

 Одиннадцатый в исто-
рии Оханска лыжный мара-
фон прошел 3 марта в Камской 
долине на спортивно-тури-
стической базе «Метеорит». 
С каждым годом лыжников-
профессионалов и любите-
лей приезжает все больше. В 
этом году на старте оказалось 
138 человек, из которых 56 - 
школьники.

Спортивный образ жизни и 
соревновательный дух собрали 
лыжников в Камской долине в 
первое весеннее воскресенье. 
По экипировке большинства 
участников сразу заметно, что 
лыжным спортом они занима-
ются не первый год. Поэтому 
лыжный марафон для них - оче-
редной повод продемонстриро-
вать свои силы и навыки.

Соревнования прошли под орга-
низационным контролем Плешко-
ва Сергея Александровича, пред-

седателя местного отделения в 
Оханском районе Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Перм-
ском крае.

терных мониторов. Я только «за» 
такие нововведения и таких ак-
тивных людей», - сказал Дмитрий 
Валерьевич.



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души желаем вам счастья, крепкого здоровья, 
ещё больших успехов в Вашей нелегкой работе, долгих лет 

жизни и отличного настроения!

Благополучия и домашнего уюта, любви и человеческого счастья!

04 апреля

08 апреля

12 апреля

13 апреля

13 апреля

15 апреля

15 апреля

20 апреля

22 апреля

26 апреля

29 апреля
30 апреля

Репина Тамара Петровна

Шулепов Сергей Васильевич 

Бормотова Сагира Мустафовна 

Фоменко Галина Ивановна

Красильников Виктор Яковлевич

Репин Александр Николаевич

Буянов Вячеслав Николаевич

Бояринцева Светлана Сергеевна 

Бурдин Владимир Леонидович

Кетова Наталья Владимировна

Пономаренко Александр Алексеевич 
Кобелев Андрей Геннадьевич

Депутат Совета депутатов Березов-
ского сельского поселения
Член Совета РО,
Председатель Совета МО в Губахин-
ском районе 
Депутат Земского собрания Березов-
ского муниципального района
Депутат Городской Думы ЗАТО 
Звездный
Депутат Совета депутатов Пыскор-
ского сельского поселения
Член Совета РО, Заместитель руко-
водителя Аппарата регионального 
отделения по работе с местными от-
делениями
Депутат Думы Красновишерского 
городского поселения
Специалист по организационно-пар-
тийной работе Аппарата региональ-
ного отделения
Депутат Совета депутатов Острож-
ского сельского поселения
Депутат Земского Собрания Горноза-
водского муниципального района
Член Совета РО
Член Совета РО, депутат Думы 
муниципального образования «Лысь-
венский городской округ»
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